

Gubernur NTB : Sikap Mental Pemenang PRIN XX Menjadi Motivasi Kerja Yang Lebih Baik

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKINDONESIA.COM

Jul 16, 2022 - 12:58



Lombok Barat NTB - Menjaring talenta periset handal melalui Pekan Riset dan Inovasi Nasional (PIRN), Gubernur Nusa Tenggara Barat, Dr. H. Zulkieflimansyah, SE, MSc berpesan agar sikap mental pemenang menjadi motivasi melakukan yang terbaik.

"Satu kesuksesan akan memanggil kesuksesan berikutnya sehingga winning should be our habit," ujar Gubernur saat menutup PIRN XX 2022 di STIPark Banyumulek, Lombok Barat, Jumat (15/07) malam.

Gubernur mengungkapkan, kegiatan PIRN sejak lama dihajatkan digelar di NTB sehingga realisasi dan implementasinya tahun ini dapat terus mengasah talenta yang akan menyelesaikan banyak hal di masa depan.

Sekretaris Utama Badan Riset dan Inovasi Nasional, Rr Nur Tri Aries Suestiningtyas, M.A meyakini, alumni PIRN XX di NTB menjadi bagian penting pembangunan budaya riset di kalangan muda. Terlebih dengan kehadiran Tri Mumpuni Wiyatno yang dikenal sebagai ilmuwan muslim paling berpengaruh di dunia menurut The World's 500 Most Influential Muslims 2021 bersama 21 ilmuwan muslim dari penjuru dunia yang dirilis The Royal Islamic Strategic Studies Centre.

Dikatakan, ia adalah ilmuwan pembangkit listrik tenaga mikro hidroelektrik yang risetnya sudah diterapkan di 65 desa seluruh Indonesia dan satu desa di Filipina melalui Institut Bisnis dan Ekonomi Kerakyatan (IBEKA).

"Sosok ini harus menjadi motivasi kalangan muda untuk melahirkan hasil riset yang memberi kontribusi dan solusi bagi masyarakat sekitar," sebutnya.

Berikut sepuluh peserta terbaik pemenang hasil riset PIRN XX; guru terbaik: Sakinah Rizkiani dan Iriani (SMAN 2 Ternate), Diki Irawan (MAN IC Bengkulu Tengah), Ahmad Suandi M, Ni Putu Cindy Oktavia Putri. Siswa terbaik; Zarah Fauza Ardila (SMA Islam Al Azhar Bekasi), Nada Sofia Handayani, Novita Karunia Fitri, Cahya Islami R Nur. Mahasiswa terbaik; L Ahmad Ardi.

Kelompok riset terbaik dengan judul; Kajian Etnobotanik Tumbuhan Berkhasiat Masyarakat Sasak, Uji Hasil Pengolahan Limbah Plastik Packaging Minyak, Strategi Pemasaran Homestay pada Masa Transisi Covid 19, Pengolahan Limbah Botol Plastik menjadi EcoBrick, Analisis Kualitas Kelayakan Air Sumur Masyarakat, Identifikasi Jenis dan Habitat Pohon Bakau di Danau Air Asin, Meningkatkan Semangat Karyawan Hotel Melayani Wisatawan dalam Event MotoGP, Dampak Pernikahan Multikultural, Prospek Penerapan Kebijakan Wisata Halal, Pemanfaatan Ekstrak Tumbuhan Ruku Ruku Sebagai Bahan Electric Repellent Liquid Vaporizer.

Seperti diketahui PIRN XX 2022 digelar 10 - 16 Juli melibatkan 282 siswa dan guru dari 27 provinsi dan 80 mahasiswa NTB bertema Blue and Green Inovation Economy dengan lokasi penelitian di Gili Meno, Air dan Trawangan, Lombok Barat melibatkan komunitas lingkungan dan tokoh tokoh lintas bidang.

Selain penelitian juga dilakukan pengayaan dan pengenalan penelitian, inspirational talk, workshop kreasi dan animasi science digital, talkshow diikuti seluruh peserta dan diberikan kesempatan mengikuti program bantuan riset dan inovasi dari BRIN. (Adb)